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5
月
臨
時
会
議

令
和
7
年
芽
室
町
議
会

定
例
会
始
ま
る

5
月
8
日
に
開
催
さ
れ
た
臨
時
会

議
で
は
、
令
和
7
年
芽
室
町
議
会
定

例
会
を
、
令
和
8
年
4
月
30
日
ま
で

の
3
5
8
日
間
と
決
定
し
ま
し
た
。

ま
た
、
常
任
委
員
及
び
議
会
運
営

委
員
の
選
任
を
行
い
、
町
長
提
案
議

案
2
件
を
原
案
の
と
お
り
可
決
し
て

閉
会
し
ま
し
た
。

⚫
報
告 

1
件

⚫
条
例
改
正 

2
件

5月23日に開催した令和7年度第1回モニタ
ー会議では、オンラインを併用して12名のモニ
ターに参加いただき、「モニターのみなさんが
日々の暮らしで気になること」をテーマにグル
ープワークを実施しました。
各モニターからさまざまな意見が出され、議

員だけでは気づかない視点での意見などもあり、
今後、いただいた意見を分類し、各常任委員会
等で議論・調査を深化させていきます。

第1回モニター会議を開催しました！

議
会
運
営
委
員
会

議
会
を
円
滑
に
運
営
す
る
た
め
、
議
会
の
運
営
、

議
会
や
委
員
会
に
関
す
る
条
例
・
規
則
、
議
長
の

諮
問
、
議
会
広
報
な
ど
に
関
す
る
事
項
を
所
管
し

ま
す
。

委員長

渡
わた

辺
なべ

 洋
よう

一
いち

郎
ろう

菊
きく

池
ち

 秀
ひで

明
あき

副委員長

木
き

村
むら

 淳
あつ

彦
ひこ

中
なか

田
た

 智
ち

惠
え

子
こ

堀
ほり

切
きり

 忠
ただし

立
たち

川
かわ

 美
み

穂
ほ

鈴
すず

木
き

 健
たけ

充
みつ

政策推進課、総務課、魅力創造課、都市経営
課、農林課、商工労政課、環境土木課、水道
課、出納課、農業委員会など、他の常任委員
会に属さない事項を所管します。

総務経済常任委員会

正
まさ

村
むら

 紀
き

美
み

子
こ

伊
い

藤
とう

 稔
みのる

菊
きく

池
ち

 秀
ひで

明
あき

早
さ

苗
なえ

 豊
ゆたか

副委員長

堀
ほり

切
きり

 忠
ただし

委員長

木
き

村
むら

 淳
あつ

彦
ひこ

鈴
すず

木
き

 健
たけ

充
みつ

小
お

笠
がさ

原
わら

 等
ひとし

中
なか

村
むら

 和
かず

宏
ひろ

渡
わた

辺
なべ

 洋
よう

一
いち

郎
ろう

副委員長

立
たち

川
かわ

 美
み

穂
ほ

委員長

中
なか

田
た

 智
ち

惠
え

子
こ

橋
はし

本
もと

 和
かず

仁
ひと

常
じょう

通
つう

 直
なお

人
ひと

西
にし

尾
お

 一
かず

則
のり

厚生文教常任委員会

住民税務課、健康福祉課、高齢者支援課、子
育て支援課、教育委員会、公立芽室病院に関
する事項を所管します。

委
員
会
構
成
が
決
定
〜
令
和
9
年
4
月
30
日

種
類

菊
池 

秀
明

伊
藤 

稔

木
村 

淳
彦

小
笠
原 

等

中
田 

智
惠
子

橋
本 

和
仁

堀
切 

忠

渡
辺 

洋
一
郎

立
川 

美
穂

早
苗 

豊

中
村 

和
宏

正
村 

紀
美
子

常
通 

直
人

西
尾 

一
則

鈴
木 

健
充

梶
澤 

幸
治

審
査
結
果

議
決
日

報告 専決処分について
報告の件 ○ ○ ○ ○ ○ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 受理

R7.5.8議案 町税条例中
一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案

可決

議案 芽室町都市計画税
条例中一部改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ◯ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ - 原案

可決

○ … 賛成／×  … 反対／－ … 議長のため採決には加わりません　　
欠 … 欠席／遅 … 遅参／除…地方自治法第117条の規定による除斥

議員の賛否一覧

5月の委員会活動報告（委員が執筆しています！）

新嵐山スカイパーク経営改革調査特別委員会

町から令和7年度新嵐山スカイパーク再生に向けた
取組について説明を受け、約2時間かけて調査を行いま
した。
今回の調査は、当初メムロスキー場における「自
動改札機の設備導入」を個別整備事業と捉え、総務
経済常任委員会における所管事務調査として実施し
ました。しかし、新嵐山スカイパーク経営改革調査
から派生する事業とみなし、新嵐山スカイパーク再
生基本構想案との整合性やスキー場運営の全体構想

との整合性、さらに導入に向けての緊急性を論点とし
て調査を行いました。
委員からは「自動改札機導入の緊急性について」質
疑があり、「人員確保が大きな課題で、町の予算ルール
の実行計画の中で議論していたが、町の財政負担をい
かに軽減できるかを検討していた。その中で、今回は
国の制度と連携し、補助金を活用できることになった
ため、喫緊の課題として認識し、検討を進めていたのが
今回の事業という考えである」との説明がありました。

◉5月9日（金） 第1回特別委員会
令和７年度新嵐山スカイパーク再生に向けた取組について

総務経済常任委員会

協議の結果、「まちなか再生推進事業」を政
策課題（抽出事業）とすることに決定しまし
た。「まちなか再生ビジョン」が施行され、ま
ちなか再生推進事業がスタートしたものの、
かつての「賑わい」と新しい「賑わい」が創
出される具体的なイメージは見えていません。
また、新たな施策であるPark-PFIがまちな
か再生につながるかどうかも明確ではありま
せん。
このまちなか再生推進事業が町民の思いを
反映し、町民と共有した事業であるか、さら
に財政的に実現可能であるかを検証し、調査
研究を行うことを目的としています。

◉第2回 5月23日（金）／令和7年度
政策課題（抽出事業）の選定について

委員の改選に伴い、委員長に木村淳彦委員、
副委員長に堀切忠委員を互選しました。

◉第1回 5月8日（木）

厚生文教常任委員会

◉第1回 5月8日（木）
委員の改選に伴い、委員長に中田智惠子委員、副委員長
に立川美穂委員を互選しました。

今年度改訂予定の公立芽室病院経営強化プランへの調査
ではベッド数削減（120床から99床へ）や3階病棟閉鎖な
どの説明があり、今後の病院のあり方について委員から多
くの質疑がありました。質疑後に行った議員間討議では経
営状況とともに地域に求められる病院機能について今後も
調査が必要であることを共有しました。

◉第2回 5月22日（木）
公立芽室病院経営強化プランについて

「楽らく窓口」の取組につい
て、1階窓口で実際にマイナン
バーカードを用いた証明書等の
発行手続き体験を行い、DXの成
果について実感することができ
ました。

楽らく窓口の取組について



め
む
ろ
議
会
だ
よ
り

2
0
2
5
.6
.1
2

2
7
4

N
o
.

〒
082-8651 　

北
海
道
河
西
郡
芽
室
町
東

2 条
2 丁
目

14
TEL 　

0155-62-9731 　
FAX
　

0155-62-9813
メ
ー
ル
　

g-shom
u@

m
em

uro.net
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
　

http://m
gikai.m

em
uro.net/gikai.htm

●
発
行
…
…
北
海
道
芽
室
町
議
会

●
編
集
…
…
議
会
運
営
委
員
会

●
発
行
開
始
日
…
…
昭
和

56 年
7 月

●
印
刷
…
…
総
北
海

議会白書とは、町民の皆さんに議会の活動を公表し、情報を共有することにより、議会活動の活性化を図っています。

（　）同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示　　※インターネット中継を実施しなかった会議

議会白書

編
集
後
記

堀
切 

忠

■
「
芽
室
の
中
学
生
が
東
京
で
町
P
R
」
の

記
事
が
新
聞
に
掲
載
さ
れ
ま
し
た
。
町
内
の
中

学
３
年
生
が
昨
年
か
ら
町
の
魅
力
を
伝
え
る
小

冊
子
を
作
成
し
、
宿
泊
先
の
ホ
テ
ル
や
飲
食
店
、

街
頭
で
配
布
し
た
と
の
こ
と
。「
最
近
の
中
学
生

は
偉
い
！
」
と
感
心
し
ま
し

た
。
さ
て
、
５
月
か
ら
委
員

会
の
構
成
が
変
わ
り
、
総
務

経
済
常
任
委
員
会
の
所
属
に

な
り
ま
し
た
。
心
機
一
転
頑

張
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

木
村 

淳
彦

■
芽
室
の
大
地
も
い
よ
い
よ
夏
に
向
け
て
、
道

を
歩
く
の
が
ま
す
ま
す
楽
し
く
な
る
時
期
と
な

り
ま
し
た
。
ア
ス
パ
ラ
に
始
ま
っ
た
地
元
の
美

味
し
い
農
産
物
も
、
ト
ウ
モ
ロ
コ
シ
や
ジ
ャ
ガ
イ

モ
な
ど
、
楽
し
み
が
膨
ら
む
季
節
を
間
近
に
迎

え
ま
す
。
そ
ん
な
中
、
６
月
議
会
を
迎
え
、
新

年
度
の
本
格
的
な
施
策
が
動
き
出
す
時
期
で
も

あ
り
、
町
民
の
皆
様
の
安
全

で
安
心
な
暮
ら
し
を
守
る
た

め
、
議
会
審
議
が
行
わ
れ
ま

す
。
引
き
続
き
全
力
投
球
で

取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

菊
池 

秀
明

■
5
月
の
臨
時
議
会
に
て
任
期
後
半
の
各
委
員

会
構
成
が
新
た
に
決
ま
り
ま
し
た
。
私
は
議
会

運
営
委
員
会
の
副
委
員
長
を
仰
せ
つ
か
り
ま
し

た
。
議
運
に
所
属
す
る
の
は

初
め
て
と
な
り
ま
す
が
、
し

っ
か
り
と
議
会
運
営
を
学
び

な
が
ら
取
り
組
ん
で
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。 

公式X（旧Twitter）アカウントLINE@
友だちになってね！！
@memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

スマートフォンサイト 公式Facebookページ

@memuro_gikai

https://www.facebook.com/memuro.gikai

随時
更新中！

議会白書

議会だより４月号のお詫びと訂正について
議会だより272号（4月号）2ページにおいて、以下の「増減額」部分に誤り（左図）があ
りました。正しくは右図となります。お詫びと共に、訂正いたします。

令和７年度 令和６年度 増減額

総　額 139億6,900万円 129億9,800万円 7億600万円

民 生 費 28億1,506万円 26億7,626万円 1億5,853万円
教 育 費 13億4,421万円 15億8,287万円 ▲3,922万円
職 員 費 16億9,825万円 15億7,467万円 ▲24万円
土 木 費 16億1,985万円 15億4,754万円 19,729万円
衛 生 費 14億3,225万円 12億7,982万円 9,088万円
農林産業費 9億3,935万円 8億8,896万円 ▲2,238万円
公 債 費 12億3,922万円 13億2,520万円 2億7,132万円
総 務 費 15億2,734万円 9億5,689万円 4,516万円
商 工 費 6億5,734万円 5億2,631万円 ▲6,088万円
消 防 費 5億5,266万円 4億7,800万円 1,692万円
議 会 費 8,122万円 8,229万円 ▲53万円
そ の 他 6,225万円 7,919万円 4,915万円

令和７年度 令和６年度 増減額

総　額 139億6,900万円 129億9,800万円 7億600万円

民 生 費 28億1,506万円 26億7,626万円 1億5,853万円
教 育 費 13億4,421万円 15億8,287万円 ▲3,922万円
職 員 費 16億9,825万円 15億7,467万円 ▲24万円
土 木 費 16億1,985万円 15億4,754万円 19,729万円
衛 生 費 14億3,225万円 12億7,982万円 9,088万円
農林産業費 9億3,935万円 8億8,896万円 ▲2,238万円
公 債 費 12億3,922万円 13億2,520万円 2億7,132万円
総 務 費 15億2,734万円 9億5,689万円 4,516万円
商 工 費 6億5,734万円 5億2,631万円 ▲6,088万円
消 防 費 5億5,266万円 4億7,800万円 1,692万円
議 会 費 8,122万円 8,229万円 ▲53万円
そ の 他 6,225万円 7,919万円 4,915万円

1億3,880万円 
▲2億3,866万円
1億2,358万円
7,231万円

1億5,243万円
5,039万円

▲8,598万円
5億7,045万円
1億3,103万円
7,466万円
▲107万円
▲1,694万円

9億7,100万円

正誤

健康プラザで行われたゲートボール
大会にお邪魔した際の一幕です。子
供から高齢者まで、幅広い世代が一
緒になって競技をする姿を見ること
ができました。写真は西小学校4年
生「大護くん」の一打目です。

表紙写真の
裏側

会議名
日時

休憩
時間

実質
時間 議　件 傍聴

人数
ネット
中継

アクセス数会議時間

本会議 5月臨時会議
5月8日

0:55 0:19 1.  専決処分について報告の件
2.  町税条例中一部改正の件　他 2 96

9:30～10:44

全員協議会 第22回
4月25日

0:00 0:38 1.   令和６年度議会報告と町民との意見交換会総括報告書案について
2.  令和6年度議会モニター制度総括報告書案について　他 0 4 

9:30～10:08

常任
委員会

総務
経済

第11回
4月23日

0:44 2:14 1． 第3期芽室町地球温暖化防止実行計画 (事務事業編）の見直しについて
2．新嵐山スカイパークの運営について 2 (50)

13:30～16:28

第1回
5月8日

0:01 0:05 1.  委員長の選出について
2.  副委員長の選出について 0 ※

9:45～9:51

第2回
5月23日

0:21 0:42 1.  政策課題（抽出事業）の選定について 0 20 
14:00～15:03

厚生
文教

第17回
4月24日

0:00 0:24 1.  3月定例会議の振り返りについて 3 7 
9:30～9:54

第1回
5月8日

0:01 0:06 1.  委員長の選出について
2.  副委員長の選出について 0 ※

9:45～9:52

第2回
5月22日

0:58 1:48 1.  令和7年度芽室町国民健康保険税率等の考え方について
2.  戸籍への振り仮名記載について　他 1 (60)

14:00～16:46

議会運営委員会

第31回
4月23日

0:12 0:01 1．令和6年度芽室町議会定例会5月臨時会議の運営について
2．令和5年度常任委員会抽出事業達成評価について 2 (50)

9:30～9:43

第1回
5月8日

0:01 0:09 1.  委員長の選出について
2.  副委員長の選出について 0 ※

10:15～10:25

第2回
5月22日

0:33 1:22 1.  令和7年芽室町議会定例会6月定例会議の運営について
2.  議会だより6月号の編集について　他 0 (60)

9:30～11:25
新嵐山スカイパーク
経営改革調査
特別委員会

第1回
5月9日

0:21 2:12 1.  令和7年度新嵐山スカイパーク再生に向けた取組について 2 30
13:30～16:03

合計 14:07 4:07 10:00 計12 平均38.6


